



Kreisweite Midcourt-Meisterschaft

Um Kindern den Einstieg in das Spiel auf dem großen Tennisfeld zu erleichtern, hat der Deutsche Tennisbund verschiedene Spielfeldgrößen "im Angebot". Ganz neu ist das sogenannte Midcourt.

Dabei bleibt alles so, wie man es kennt – nur die Grundlinie wird um 2,90m nach vorn verschoben. Druckverminderte Bälle erleichtern den Spielaufbau ebenso. Die Kinder sollen Spaß am Spielen haben, indem viele Ballwechsel durch die langsamer fliegenden Bälle zustande kommen. Der TuS Essenrode hatte in dieser Saison zwei Mannschaften in den Jahrgängen U10 gemeldet. Da dort nicht alle Spieler gleich häufig spielen konnten, hat sich der Vorstand dazu entschlossen, eine Meisterschaft im K-O-System auf unserer Anlage auszurichten.

Damit im Training nicht immer dieselben Spieler gegeneinander antreten, sind alle Mädchen und Jungen unter 10 Jahren aus allen Tennisvereinen des Landkreises Helmstedt eingeladen, sich im Midcourt-Turnier des TuS zu erproben oder zu beweisen. Am Wochenende des 27. bis 29. August herrscht deshalb hoffentlich reger Betrieb auf den Plätzen.

Um den Anfahrtsweg ein bisschen zu versüßen, werden rund um das Turnier Spiel- und Spaßstationen aufgebaut. Sollte das Wetter mitspielen, gibt es auch einen kleinen Pool und eine Wasserrutschbahn. Hauptattraktion ist aber ein Slackline-Event, das wir zusammen mit der Niedersächsischen Turnerjugend (TuJu) hier auf die Beine stellen werden. Vor der Tennisanlage werden 4 bis 5 Lines aufgebaut, auf denen man je nach Mut sein Gleichgewicht und seine Geschicklichkeit unter Beweis stellen kann.

Wir hoffen, alle Kinder und Übungsleiter des Vereins nutzen die Gelegenheit, diese Trendsportart hier vor Ort kennenzulernen, wenn die TuJu am Samstag, den 28.08. ab 10.00 Uhr hier mit den Slacklines Station macht.